

17/04/2025

Copiapó: Equipo ECOH de la Fiscalía y PDI realizan diligencias por delito de homicidio

La Fiscalía de Atacama, con el trabajo de su Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECHO) y la Brigada de Homicidios de la PDI de Copiapó, están investigando las circunstancias que derivaron en un delito de homicidio, delito que quedó al descubierto la madrugada de este jueves en la capital regional.



Los antecedentes preliminares de este crimen indican que alrededor de las 02 horas personas advirtieron la presencia de un

cuerpo tendido en un sitio eriazo ubicado detrás de un servicentro en la Avenida Los Loros de esta ciudad, alertando de lo ocurrido a personal de Carabineros.

“La Fiscalía y su Equipo ECOH tomó conocimiento de este hallazgo, por lo que hubo una concurrencia al sitio del hallazgo para comenzar con las diligencias investigativas junto a detectives de la Brigada de Homicidios y peritos del Laboratorio de Criminalística de la PDI. Determinando que se trata de un hombre adulto de nacionalidad extranjera”, indicó en el lugar la fiscal jefa de la Unidad SACFI – ECOH, Paula Barrueto Salgado.

Sobre lo ocurrido el jefe de la Brigada de Homicidios de la PDI Copiapó, subprefecto Francisco Muñoz, indicó que detectives de la Brigada de Homicidios de la PDI Copiapó, junto a Peritos del Laboratorio de Criminalística Regional, concurrieron a un sitio eriazo ubicado en calle Algarrobo, cerca de la intersección con avenida Los Loros, tras coordinación con el Ministerio Público para llevar a cabo diligencias investigativas en virtud del hallazgo de un cadáver en la vía pública.

“El trabajo policial permitió establecer que la víctima corresponde a una persona de sexo masculino, aún sin poder identificar, quien presenta múltiples lesiones y heridas cortantes en distintas partes del cuerpo, estableciendo que son atribuibles a terceras personas, por lo que se determina el delito de homicidio con arma cortopunzante”, dijo.

Tras lo ocurrido, actualmente continúan las diligencias investigativas por parte de la BH Copiapó, el Lacrim y el Equipo ECOH de la Fiscalía con el objetivo de esclarecer los hechos e identificar a él o los responsables del ilícito.